

# INFO RETRAITE

## Guide sur la retraite

À la suite de la signature de l'entente de principe entre le Front commun et le Conseil du trésor, la FNEEQ-CSN a révisé son Guide sur la retraite que vous pourrez consulter au lien suivant :

<http://fneeq.qc.ca/wp-content/uploads/Guide-retraite-FR.pdf>

Ce guide s'avère un excellent outil pour les enseignants qui approchent de la retraite, mais aussi pour l'ensemble des enseignants. Vous y trouverez plusieurs informations concernant les différentes sources de revenu à la retraite, les principales dispositions du RREGOP, la retraite progressive, les conséquences d'une réduction du temps de travail sur votre rente du RRQ et sur le RREGOP, l'évolution de votre rente de retraite et, finalement, concernant les assurances.

Pour utiliser le calculateur sur la retraite, veuillez utiliser le lien suivant :

[http://fneeq.qc.ca/wp-content/uploads/Retraite\\_simV13-1.xlsx](http://fneeq.qc.ca/wp-content/uploads/Retraite_simV13-1.xlsx)

---

# INFO RETIREMENT

## A Guide to your retirement

Following the signature of the agreement in principle between the Common Front and the Conseil du trésor, the FNEEQ-CSN has revised its *Guide to your retirement*. You can consult it at:

<http://fneeq.qc.ca/wp-content/uploads/Guide-retraite-ENG-SP-2016-06-09-1.pdf> .

This handbook is an excellent tool for teachers getting close to retirement as well as teachers in general. It gives you information about the various sources of retirement income, the main provisions of the RREGOP, progressive retirement, how your pension benefits will evolve and, finally, insurance.